

Jan Meisl – hudební skladatel, dirigent, libretista a básník. Je autorem více než 250 skladeb různých žánrů: sólových, komorních, vokálních a orchestrálních kompozic, oper, oratorií, baletů, muzikálů, pantomim, melodramů, rozhlasových her, skladeb pro děti a multimediálních instalací, komponuje také relaxační, filmovou a scénickou hudbu.

Vzdělání získal na Ruské hudební akademii Gněsinnych v Moskvě, Akademii múzických umění v Praze a Vysoké škole múzických umění v Bratislavě.

Je laureátem národních i mezinárodních skladatelských soutěží v Paříži (2008), Valašském Meziříčí (2008, 2010) a v Českém Krumlově (2011).

V současné době působí jako učitel na Základní umělecké škole v Prachaticích, koncertuje jako sólista a komorní hráč, je členem porot národních i mezinárodních akordeonových soutěží, účastní se jako lektor interpretačních kursů.

Věnuje se též tvorbě pro děti, ať už v podobě instruktivních nebo přednesových skladeb, které jim zpřístupňuje užitím tematicky dokreslujících textů nebo hudebně dramatických celků určených pro dětského posluchače.



Jan Meisl – Komponist, Dirigent, Librettist und Dichter. Er ist Verfasser von mehr als 250 Kompositionen verschiedener Gattungen: Solo-, Kammer-, Vokal- und Orchesterwerke, Opern, Oratoriums, Balletts, Musicals, Pantomimen, Melodramen, Hörspielen, Kompositionen für Kinder und Multimedia-Installationen, er komponiert auch die Relaxation-, Film- und Bühnenmusik.

Die musikalische Ausbildung erhielt er an der Russischen Gnesinnych Akademie in Moskau, an der Akademie für Musik und darstellende Kunst in Prag und an der Hochschule für Musik und darstellende Kunst in Bratislava.

Er ist der Preisträger nationaler und internationaler Kompositionswettbewerbe in Paris (2008), Valašské Meziříčí (2008, 2010) und Český Krumlov (2011).

Zur Zeit wirkt er als Lehrer auf der Musikschule in Prachatice, gibt Konzerte als Solist und Kammermusiker, ist Mitglied der Jurys nationaler und internationaler Akkordeonwettbewerbe, nimmt als Dozent an Interpretationskursen teil.

Er widmet sich auch Werken für Kinder, sei es in Form von Instrukтив- oder Vortragsstücke, die er ihnen mithilfe von thematisch untermalenden Texten zugänglich macht, oder musikalischen und dramatischen Werke geeigneten für das Kinderpublikum.

Jan Meisl – Composer, conductor, librettist and poet. He is an author of over 250 works of various genres: solo, chamber, vocal and orchestral compositions, operas, oratorios, ballets, musicals, pantomimes, melodramas, radio plays, compositions for children and multimedia installations, he also composes relaxation, film and stage music.

He studied at the Russian Gnessins' Academy of Music in Moscow, Academy of Performing Arts in Prague and Academy of Performing Arts in Bratislava.

He is a laureate of national and international composition competitions in Paris (2008), Valašské Meziříčí (2008, 2010) and Český Krumlov (2011).

Nowadays he works as a teacher at the Elementary Art School in Prachatice, gives concerts as a soloist and chamber musician, is a member of the juries of national and international accordion competitions, participates as a lecturer in interpretation courses.

He devotes also to works for children, whether in the form of instructive or recital pieces allowing them access to the music by using thematically illustrative texts, or musical and dramatic works intended for the young audience.